



© Justine Virly

Lodève : prendre le temps

Que diriez-vous d'un mix subtil entre patrimoine, nature et sérénité pour composer votre prochain week-end au vert ? La cité lodévoise se révèle riche en découvertes culturelles et en escapades tout aussi sublimes qu'inattendues.

Lodève - taking the time. How about a subtle combination of local heritage, nature and peacefulness for your next weekend in the countryside? Lodève is a town of many cultural discoveries with an enchanting, unexpected decor.

Nichée au pied du causse du Larzac, Lodève séduit dès qu'on y arrive. Derrière son allure tranquille, cette ancienne cité drapière cache un patrimoine exceptionnel et une atmosphère toute particulière, celle des villes à taille humaine où le temps semble ralentir. Ici, l'hiver n'endort pas la ville : il la révèle.

Une cité d'art et d'histoire à pas lents

Commencez votre visite au cœur du centre ancien, autour de la cathédrale Saint-Fulcran, joyau gothique qui veille sur les toits de tuiles. À deux pas, le Musée de Lodève mérite une halte généreuse : ses expositions temporaires mêlant art, archéologie et géologie sont toujours d'une grande qualité. On y découvre, à travers fossiles et toiles, le lien profond entre la nature et la création. Prenez le temps d'un café sur la place du village : les Lodévois aiment y discuter, même par temps froid, sous les platanes. L'hiver est aussi une belle saison pour parcourir les ruelles calmes et leurs hôtels particuliers ou pousser jusqu'au Pont de Montifort, qui enjambe la Lergue. Les amateurs de savoir-faire local peuvent encore trouver, dans quelques ateliers, des tisserands ou céramistes perpétuant une tradition d'artisanat discret mais vivant.

Le rouge, le bleu

Impossible de parler de Lodève sans évoquer le lac du Salagou, véritable tableau à ciel ouvert. Ses terres rouges contrastant avec le bleu profond de l'eau en

font un site unique, même (et surtout) en hiver. On se croirait sur la planète mars ! Quand les touristes se font rares, on savoure le silence et les couleurs changeantes. Les sentiers balisés permettent de marcher ou de pédaler à travers les collines ocre ; les plus courageux tenteront peut-être le paddle ou la voile légère, quand le soleil s'installe. L'hiver, on vient ici pour se ressourcer, observer les oiseaux migrateurs ou simplement pique-niquer face au Mont Liausson. Les locaux le disent par ailleurs : la lumière du Salagou en février vaut tous les couchers de soleil d'été. On rajoutera, pour l'avoir testé : « *À condition d'avoir un bon coupevent et un thermos de café chaud.* » Voilà, c'est dit ! Comptez 30 minutes pour vous rendre au Lac du Salagou depuis Lodève. Le lendemain, montez vers les hameaux du plateau : Soubès, Saint-Privat, Les Plans... Chaque détour révèle une chapelle, une vue sur les montagnes du Haut-Languedoc ou un sentier bordé de chênes verts. Et pour les amateurs de randonnée, le GR7 traverse la région – une invitation à partir à pied vers le Larzac.

*Lodève
ne se visite
pas, elle
se respire

You don't
visit Lodève,
you breathe it*

Voir, goûter et respirer

Lodève est aussi une étape gastronomique discrète. L'hiver, les tables locales célèbrent les produits du coin : agneau du Larzac, pélardon crémeux, vins du Languedoc et douceurs à base de miel ou de châtaigne. Si vous passez un samedi matin, ne manquez pas le marché : c'est un concentré d'accent, de sourires et de produits authentiques. Redécouvrir Lodève, c'est s'offrir une parenthèse ►

simple et vraie. Ici, pas de foule ni de frénésie : juste des paysages saisissants, un patrimoine vivant et des rencontres sincères. Son rythme paisible, ses habitants accueillants et ses paysages changeants en font une destination idéale pour une échappée hivernale authentique. Entre culture, silence et nature, elle rappelle que le vrai luxe, ici, c'est de prendre le temps.

... Nestled at the foot of the Larzac Causse (limestone plateau), Lodève is the kind of place you will feel instantly drawn to. The quiet beauty of this former centre of textile production conceals an exceptional heritage and special atmosphere typical of human-scale cities where time seems to come to a standstill. Here wintertime does not send the city to sleep, it uncovers it.

A slow-paced city of art and history

Start your tour in the old town, around Saint-Fulcran Cathedral, gem of Gothic architecture keeping watch over roof tiles. A stone's throw away, Lodève Museum is worth a visit for its quality temporary exhibitions combining art, archaeology and geology and unveiling the deep connection between nature and creation through fossils and paintings. Make time for coffee in the town's main square, where locals like to sit in the winter sun for a chat under the plane trees even in cold weather. Winter is also a great time to wander through the quiet streets past townhouses and maybe walk

© S. Pirkin/CRTLOccitanie



Lac du Salagou

La lumière du Salagou en février vaut tous les couchers de soleil d'été.

The soft winter light at Salagou is a sight that rivals any summer sunset.



© C.C. Yacov Rosenblum

L'ESPRIT DU TEMPLE DE LERAB LING

À une vingtaine de minutes de Lodève, le temple bouddhiste de Lerab Ling semble flotter hors du temps. Inspiré des grands monastères tibétains, il impressionne par son architecture autant que par sa sérénité. Les visites guidées, ouvertes toute l'année, permettent de découvrir ce lieu spirituel unique au cœur d'une nature préservée. L'hiver y offre une atmosphère de retraite idéale.

The spirit of the temple, About 20 minutes away from Lodève, Lerab Ling Buddhist temple seems to be floating, untouched by time. An oasis of peace and serenity, its impressive architecture is inspired by traditional Tibetan monasteries. Guided tours to discover this sanctuary in the heart of a preserved environment are available all year round, and the winter months are perfect for experiencing a quiet retreat.

© C.C. Krzysztof Golik



© Vincent Fillion



as far as Montifort Bridge, which spans the river Lergue. For people seeking local authenticity, a few weaving and pottery workshops perpetuate a long-standing tradition of understated yet spirited craftsmanship.

Red earth shores and azure waters

It is impossible to talk about Lodève without mentioning Salagou Lake. The contrast between the rich blue of the lake and the red volcanic rock that surrounds it creates a lunar-like landscape, especially in the winter. When tourists are scarce, enjoy the silence and changing colours. Walk or cycle along marked trails through hills covered in ochre. If you feel like it you can even try stand-up paddle or sailing when the sun is out. In the winter it is a great place to recharge your batteries, watch migratory birds or just have a picnic facing Mont Liausson. As locals say, the soft winter light at Salagou is a sight that rivals any summer sunset. True enough – but we'll just add one thing "*provided that you bring a windbreaker and a thermos of hot coffee*". Salagou Lake is half-an-hour away from Lodève. The following day, drive up to the hamlets dispersed on the plateau – Soubès, Saint-Privat, Les Plans, etc. With every turn you will discover a chapel, a view of the Upper Languedoc Mountains or a path lined with evergreen oaks. And if you like hiking, the famous GR7 trail covers the region – an invitation to explore the Larzac plateau on foot.

See, taste and breathe

Lodève is also a good place for an unpretentious gourmet break. In the winter local restaurants will serve regional specialties such as lamb from the Larzac plateau, creamy Pelardon cheese, Languedoc wine and a little something sweet with honey

3 idées autour de Lodève

3 things to do around Lodève

Musée de Lodève : expositions immersives et ateliers jeune public pendant les vacances.

Lodève Museum: immersive exhibitions and children's workshops during the holidays.

museeodelodeve.fr

Balade au Salagou : boucle du lac ou sentier du Mourèze pour les panoramas d'hiver.

Walking around the Salagou: tour of the lake or *Cirque de Mourèze* hiking trail for some stunning winter views.
herault-tourisme.com

La Halle Dardé : l'endroit est parfait pour faire une pause café et écouter parler l'accent du pays.

Dardé covered market: the perfect place for a coffee break and to pick up some local colour.

lodeve.fr

or chestnut. If you're there on a Saturday morning make sure to check out the market, packed with smiles, singsong accent and authentic products. Discovering or rediscovering Lodève is treating yourself to an authentic, unassuming break away from the crowd, surrounded by stunning landscapes, a living heritage and true encounters. Its slow pace, friendly people and changing landscapes make it an ideal destination for a peaceful winter break surrounded by culture and nature, where the real luxury is to take your time. ■